林高文 83-0341 まれ連絡先 Fax: 81-4371

090-6545-2254

竹村ほまれ

http://homare.ina-ka.com/ と入力し検索を

竹村ほまれ」の9月議会一般質問は

日本国中を訓練の名目で飛び周り、県内上空と近県をも危険

イの配備と訓練の撤回を求める」質問。

オスプ

3 2

# にさらす、

## 9月議会の それぞれに亘り、市側の対応を質しました。 存続を視野に入れながらの建設的な質問。 獣被害が深刻化する山村地域の実態と対応について。 こまちゃんバスの廃止を含む公共交通の見直し提案」に対

一般質問

#### ☆オスプ 対する基本的立場は レイ配備に

記録的な猛暑に

低空飛行訓練が計画され、住民 目的とし、県内上空や近県にも ではなく、他国への先制攻撃を の安全や環境が脅かされている。 オスプレイの配備に対する市長 ジ基本的立場は。 の基本的立場は。 質 利用目的からも日本防衛 間 騒音と墜落の危険が

税増税法が成立し、早くも矛盾が

国政では野田政権のもと、消費

よく言ったものです。

暑さ寒さも彼岸までとは昔の人は

い季節となりました。秋の虫たちの泣き声が耳に心地よ

記録的な高温少雨の夏が過ぎ、

増税が追い打ち

# 行われるべきでない

改悪で合わせて20兆円もの負担

、暮らしや経済に取り返しのつ

が続いており、追い打ちをかける1 続き、雇用不安と、国民所得の減少 因に加え、大手企業の大リストラが 噴出しています。ここにきて海外要

5兆円の消費税増税と社会保障

3

もの 全を確し が行われるべきではない では無い しょくされるまで飛行訓では無い。安全性への懸念 長 認する上で納得の 政府の報告書は安 くく

離れた政治情勢が、日本社会の混 オスプレイ配備等、国民の声とかけ されます。

原発稼働 †PP参加 領土問題・

かない打撃がもたらされると予想

## 練中止を求める考えは ☆市長会を通じ飛行訓

や県 米国に求めていくべきだ。 近県を含む飛行訓練の中止を国 るオスプレイ配備と、長野県と れず環境にも悪影響が想定され せるよう求める考えは。 巾長会通じ 詚 - や訓練計画を公開さ て、安全性が担保さ 駒ケ根市長として

## 全国市長会を通じて 国へ提出することで合意

|練中止の声を駒ケ根から

レイの配備撤回と

て安全性 応するよう要望する。 配備と飛行訓練が進められ 懸念が払し 場合は近隣の県と連携して を国へ提出することで合意。 行訓練は行わないとする趣旨 県に対しても、 市 長 確認・結果の説明 全国市長会を通じ ょくされるまで飛 不と連携して対 が進められる 、なし崩し的に

念される場合は、 今後安全性や環境に影響が 公表を求めて 練計画・ルー 県を通じ トに関し くきたい 7 内縣 は



け入れろ!では納得がいくもの ではない。爆音と墜落事故にお 日本だけオスプ ※ほまれ びえる毎日を許さない対応を。 ニューメキシコ州でも住民の反対 により訓練が中止されて 米国内のハワイや レイの危険を受 いる。

裏面に続きます





原発•增税反対宣伝行動

(町4区)

# こまちゃ んバス全廃による

3

鳥獣被害の

# 移動手段の確保と方策は



#### ☆ いのちをつなぐ 公共交通の継続

見直 者数 交通を、何らかの形で継続する としての役割を担っている公共 安価で安心して移動できる手段 高齢化社会が進行する中、唯一 、きである。どう考えているのか の減少等から、全廃を含む しの提案がされているが、 問 こまちゃんバス利用

## 抜本的な見直 必要性

ともに、 起こす。 的に救う福祉施策に展開する は逆に地域間の不均衡を引き 市 全般的な見直しを図りた 交通弱者を公平に全市 こまちゃんバス全廃と 一部の路線廃止で

## ☆市民の足を確保する 新しい施策も

限のコストで運行させる循環カ り組みの導入や、市が必要最低連携した、新たな交通手段の取 病院や福祉施設、商店などと 性があると考えるが。 めた市民の足を確保する必要 入れ、全体として生活弱者も含 の検討をしては。 問 新しい施策も取り

# 利用者ニーズに合致した 支援策あれば

められ、 難しいと考える。 確保しないと循環カ 部負担も含め検討 する支援策があれば経費の する中で利用者ニ 。玄関から玄関へ 一定規模の便数路線を 関係機 の移動が求 ズと合致 運行 きた

で出された住民の意見が尊重 救うことは難し 収入の少ない方への経済負担を れている方や、制度移行に伴う 生活のより所として日々利用さ 反映される対応を求める。 ※ほまれ こまちゃんバスを い。地区説明会

### 質 問 実態と対応 当市でも被害の報告

山林被害はどうなっているか。が多い鹿や猿の固定数の状況と 駒ケ根市は、 鹿1612頭

# 猿350頭と推定する

の山林被害はない。群の合計としている。 猿は大田切、 の面積按分として推定される。体群として鹿33787頭。そ 群として鹿337 市 長 南アルプス地域個 中田切、 広範囲で 中沢個体

# ☆中沢区南入の対策は

鳥獣対策はどうなっている。 おり管理が及ばない一面がある。 土地が一個人の所有地となって 質 問 南入地区は、多くの

# 銃による一斉駆除

が多 立ち入り許可を得て、 を行ってい いところなので私有地 長 る。 二
ホ 力 の出 除の没

も安全な水源の確保が実施され 他の旧簡易水道4地区に関して 留装置を設置するとのことだが 判明した。恒久的なマクロ化蒸 **糞等による対塩素性病原生物と** 源の水質汚染事故が野生動物 る様要望する。 ※ほまれ 山地区の水道水



ラ

熊の貴重な食糧です。

この日も山里にある畑のかぼち

どんぐりは山で生活する

どんぐりはコナ

ご承知のよ

ゃが熊に食い荒らされていました。

ラが育たないと出来ません。

うにコナラはどんぐりで繁殖します。

べられ何年もコナラが育たないとのこと。

も鹿に

食べられて

の一帯に出ました。

ここは鹿によりコナラの若木が食

山を暫く歩くと、広葉樹が茂る横に背丈の低い草木だけした。 鹿により樹皮をはぎ取られた木々が立ち並ぶ

所有者の方の案内で、鹿被害による山林の視察をしま

熊に食べられた畑の「かぼちゃ」